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All’attenzione dei  

Genitori dei Bambini 

iscritti al AS. 2019/20  
 

 
 

PROT COVID – GENITORI 4 

 

Albate, 20 Aprile 2020 

 

OGGETTO:   Covid 19 – Retta aprile e altre comunicazioni 
 

 

Carissimi genitori, stiamo affrontando insieme a voi questo periodo di 

grande incertezza e di attesa, sperando di poter dare presto nuove prospettive 

alla nostra scuola e alle vostre famiglie.  

Questa comunicazione segue la precedente del mese di marzo, nella quale 

si comunicava la riduzione della retta, e soprattutto la lettera di vicinanza che il 

nostro Parroco ha preparato in occasione della S. Pasqua. Il CDA si unisce a 

questo incoraggiamento e agli auguri espressi, rinnovando per tutti e per 

ciascuno l’invito a non arrendersi mai. Il logo della nostra scuola dice “Insieme 

è più bello”, vorremmo dire anche “Insieme ce la faremo”! 

Vogliamo comunicarvi alcune decisioni che sono state prese nell’ultimo CDA 

1) Le rette di Aprile e Maggio: come per il mese di marzo le rette verranno 

emessa in forma ridotta, secondo il seguente schema: 

Retta piena  70 euro  - rispetto a ordinaria di 126,00 euro 

Retta anticipatari 60 euro   - rispetto a ordinaria di 107,10 euro 

Retta Fratelli 55 euro - rispetto a ordinaria di  88,20 euro 
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2) Visto che molte famiglie hanno pagato la retta di marzo in forma intera 

data l’iniziale emissione della fattura in forma ordinaria, ricordiamo che 

utilizzeremo quanto già pagato a parziale conguaglio della retta di aprile. 

Per evitare confusione la nostra amministrazione vi invierà Nota 

Credito Retta Marzo, Fattura aprile e Estratto conto. 

3) Per cercare dove possibile di agevolare le famiglie che hanno scelto di 

proseguire, o iniziare il percorso educativo dell’infanzia presso la nostra 

scuola, si è deciso di ridurre la quota di iscrizione per anno scolastico 

2020/21 dai normali 50 euro a 10 euro. Tale quota, per i bambini già 

iscritti, verrà richiesta alla riapertura con la retta di Settembre 2020. 

Anche per i neoiscritti tale quota, pagata per intero a gennaio, verrà 

dedotta con la fattura di settembre. 

4) Il CDA si impegna formalmente, nei confronti delle famiglie dei bambini 

iscritti, nel rendere trasparente il percorso che porterà alla 

desiderata riapertura della scuola, nel massimo rispetto delle 

indicazioni sanitarie sul distanziamento sociale e sulla sanificazione degli 

spazi. 

5) Alcune famiglie (che ringraziamo dal più profondo del cuore) hanno deciso 

di versare, nonostante la riduzione della retta, la quota mensile in forma 

intera, con l’esplicito intento di sostenerci in questo difficile momento. Con 

questi contributi vogliamo cercare di aiutare le famiglie che ci hanno 

segnalato la difficoltà nel sostenere la retta se pur ridotta. Per chi ne 

ha la possibilità questo è un gesto che getta il seme di una comunità.   
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Ricordiamo a tutti che per qualsiasi comunicazione verso la scuola è 

importante usare indirizzo: 

cda@infanzialbate.it 

 

Accanto a questo aggiungiamo, per eventuali comunicazioni urgenti, il telefono 

della  presidente del CDA:  Carla Introzzi  - 338 2061414 

 

 

Infine, vogliamo condividere il pensiero del Sottosegretario della CEI, don 

Ivan Maffeis, sulle Scuole paritarie, per far capire lo sforzo che stiamo 

affrontando, insieme a voi e a tanti altri, per scongiurare la chiusura di una 

scuola che da 120 anni arricchisce la nostra comunità. 

 

Paritarie, ultima campanella  

Nella tempesta che ci sta flagellando, scrivere di scuole paritarie può stridere fin dalle prime 

righe e condannare a finire inclassificati perché fuori tema.  

Il giudizio non farebbe che confermare quell’emarginazione culturale che nel nostro Paese 

di fatto ha sempre impedito di riconoscere loro piena cittadinanza.  

La Chiesa, forte della sua tradizione educativa, ha a cuore la scuola tutta. In queste 

settimane le voci dei vescovi – insieme a quella delle religiose e dei religiosi – si sono unite a 

quelle di tante associazioni di genitori per rappresentare la forte preoccupazione circa la 

stessa tenuta del sistema delle paritarie.  

Se già ieri erano in difficoltà sul piano della sostenibilità economica, oggi – con le famiglie 

che hanno smesso di pagare le rette a fronte di un servizio chiuso dalle disposizioni 

conseguenti all’emergenza sanitaria – rischiano di non aver più la forza di riaprire. Dietro le 

parole, c’è il volto di centinaia di migliaia di alunni e di migliaia di dipendenti; c’è la ricchezza 

di un presidio educativo unico; ci sono i princìpi – centrali in democrazia – di libertà educativa 

e di sussidiarietà.  

 



 

S. ANTONINO Società Cooperativa – ONLUS 
Via Balbiani 6 – Albate - Como 

 

 
 

4 

 

Nel nostro contesto, paradossalmente, non passa nemmeno il criterio dell’investimento: la 

prospettiva di una scomparsa delle scuole paritarie, oltre che un oggettivo impoverimento 

culturale, costituirebbe un aggravio di alcuni miliardi di euro all’anno sul bilancio della 

collettività. Senza aggiungere che, chiuse le paritarie, ci si troverà ad affrontare la mancanza 

di servizi con cui supplirle. Allo Stato non si chiedono privilegi né elemosina, ma di riconoscere 

il servizio pubblico che queste realtà assicurano. Intervenire oggi – con un fondo 

straordinario destinato alle realtà paritarie o con forme di sostegno, quali la detraibilità delle 

rette, alle famiglie – è l’ultima campanella. Se questa suonasse senza esito, diverrà un puro 

esercizio accademico fermarsi a discutere circa il patrimonio assicurato al Paese da un 

sistema scolastico integrato. 

 
 

 

Certi possiate trovare in quanto scritto lo spirito di condivisione e servizio 

che sta alla base della attività del lavoro del CDA, approfitto per rivolgere a tutte 

le famiglie i saluti più calorosi e la consapevolezza che, con l’impegno di tutti, 

“ANDRA’ TUTTO BENE!” 

 
 

 Per il CDA 
 La Presidente 
 Carla Introzzi 

  


